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Neuer Tagesordnungspunkt für den Stadtrat „ Aktueller Bericht des Jugendstadtrats“ 
 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,  
 
wir bitten Sie, folgenden  Antrag auf die Tagesordnung der nächsten Stadtratssitzung zu 
nehmen: 
 
 

 
Antrag:  
 
Wir beantragen, einen neuen Tagesordnungspunkt (Tapo) in die Stadtratssitzungen 

aufzunehmen: „ Aktueller Bericht des Jugendstadtrats“.  

 

 

Begründung 

Der neue Jugendstadtrat ist gewählt und hat seine Arbeit aufgenommen.  Die GRÜNEN 

freuen sich über das ehrenamtliche kommunale Engagement der Jugend.   

 

Mit unserem Antrag möchten wir eine bessere Vernetzung zwischen dem Jugendstadtrat 

und dem Stadtrat in die Wege leiten. GRÜNES Ziel ist, die Forderungen dieser jungen 

Menschen stärker in den kommunalpolitischen Fokus des Stadtrats und der Öffentlichkeit 

zu bringen. 
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Die GRÜNE Fraktion hat Kontakt zu dem Vorsitzenden des Jugendstadtrats Mika Wagner 

aufgenommen und angefragt, ob der Jugendstadtrat selbst, eine bessere Vernetzung 

wünscht.  

 

Nach heutiger Rückmeldung des Vorsitzenden spricht sich der Jugendstadtrat für diese 

bessere Vernetzung aus. Laut Wagner würden sie aus dem Jugendstadtrat relevante 

Themen für den Stadtrat konstruktiv berichten wollen.  

 

Im Rahmen der Vorbereitung könnte die Verwaltung beim Jugendstadtrat anfragen, ob für 

die kommende Sitzung ein Bericht aus dem Jugendstadtrat anstehen wird. Solch eine 

Handhabung wäre nach Rückmeldung des Vorsitzenden Wagner eine sehr gute Lösung 

für den Jugendstadtrat. 

 

Aus unserer Sicht könnte der neue Tagesordnungspunkt „Aktueller Bericht des 

Jugendstadtrats“ grundsätzlich in jede Stadtratssitzung  aufgenommen und an den Anfang 

als Tapo 1 gesetzt werden. Zukünftig könnte so auch bei dem Tapo „Fragen und 

Anregungen von Bürgerinnen und Bürgern“ verfahren werden. 

 

 

 

 

 
 

Mit freundlichen Grüßen  
 
 
Irmgard Münch-Weinmann     Johannes Jaberg 
(Fraktionsvorsitzende)      (stellvertr. Fraktionsvorsitzender) 
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